

Une Orque dans le détroit de Gibraltar

Soumis par Eric GARLETTI
26-04-2007

Dés pêcheurs espagnols ont récemment tué une Orque dans le détroit de Gibraltar.

Harpons et carabines sont utilisés par les thoniers afin d'empêcher les Cétacés de leur voler des prises. Près de 5 Orques sur 33 sont mortes l'an dernier, 6 en 2005 et 2 en 2004. Une photo montre un pêcheur découpant l'aileron d'une Orque, la viande serait donc utilisée. Mr de los Rios du « Whale and Dolphin Conservation Society » suspecte que la viande est vendue au Japon. Le ministère de l'environnement refuse tout commentaire malgré la publication, en 1999, d'un rapport faisant état des relations houleuses unissant Orques et pêcheurs dans le détroit.

Source

Traduction Franck Dupraz